

Cholet

Les Espoirs de CB rencontrent les petits basketteurs

PHOTO : CO - JUSTINE MARTINE



Les jeunes de CB ont partagé leur savoir et leur passion avec les enfants de l'école de basket. PAGE 6

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 18 mai 2023



Les Espoirs rencontrent les petits basketteurs

Les Espoirs et les U18 de Cholet Basket ont rencontré les enfants de l'école de basket de Cholet, hier de 16 h 30 à 18 h 30, à la salle Joachim-du-Bellay.

« Nous organisons cette rencontre depuis de nombreuses années, a exposé Alex Chalopin, responsable de l'école de basket et salarié de Cholet Basket. D'habitude, ce sont les professionnels qui y participent. Là, du fait de leur calendrier, c'était un peu compliqué à organiser. Donc nous avons programmé une rencontre avec les Espoirs et les U18. »

Ainsi, 14 jeunes ont pu jouer au basket avec les enfants ayant revêtu leur tenue rouge. « Nous avons 120 licenciés âgés de 5 à 11 ans. Cette après-midi, il y a entre 70 et 80 enfants. Nous avons beaucoup d'absents à cause du long week-end de l'Ascension », a observé Alex Chalopin.

Suivre les pas des Espoirs

L'objectif était de « renforcer le lien entre les enfants et les plus grands en jouant et en discutant. »

Par petits groupes, les enfants ont pu passer sur les huit ateliers encadrés par les jeunes entraîneurs, les Espoirs et les U18 de Cholet Basket. Au programme: dribble, tir, arrêt...

Avec ces ateliers, les organisateurs espéraient que les enfants s'améliorent et que cela suscite un engouement



Cholet, mercredi 17 mai. Les enfants de l'école de basket ont rencontré les Espoirs et les U18 de Cholet Basket lors d'ateliers à la salle Joachim-du-Bellay.

PHOTO : CO-JUSTINE MARTINE

plus prononcé pour suivre la voie des Espoirs. « On revoit tous les fondamentaux du basket avec ces ateliers, a repris Alex Chalopin. Pour les enfants, participer à cette rencontre leur apporte beaucoup. On pousse ce qui se fait déjà à l'échauffement. Et ils discutent avec les grands. Comme ça, ils peuvent s'inspirer de leur vécu. »

Du côté des plus jeunes, les enfants n'ont pas encore conscience de ce que peut leur apporter cet évé-

nement. Ils ont progressé, se sont amusés et ont apprécié de bouger à l'image de Naïssa, 9 ans.

« J'aime tirer mais aussi slalomer et croquer, c'est-à-dire que je change de main quand je dribble pour tromper l'adversaire », a-t-elle expliqué.

Chez les plus grands, l'envie de transmettre était présente. « C'est important de donner aux plus jeunes l'envie de jouer au basket, a déclaré Nils Lobry-Pathouot, 16 ans, qui joue en U18. Et pour moi, ça me fait plaisir

de participer à cette rencontre car c'est un moyen d'échange avec les plus jeunes avec qui nous ne sommes davantage en contact. »

La rencontre entre les enfants et les jeunes U18 et Espoirs de Cholet Basket aura permis le temps de quelques heures de réduire la distance qui les sépare, de pouvoir échanger afin que les uns s'améliorent et que les autres transmettent leur savoir et leur passion.

Justine MARTINE

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 18 mai 2023

